



DIE POSAUNE

Ukrainische Kinder werden zu Tausenden nach Russland verschleppt

- [14.02.2023](#)

Die ukrainische Patrouillenplattform „Children of War“ (Kinder des Krieges) berichtete am 6. Februar, dass Russland seit Beginn seiner Invasion mindestens 16 200 ukrainische Kinder gewaltsam auf russisches Gebiet verschleppt hat. Die Gesamtzahl ist wahrscheinlich wesentlich höher.

Obwohl nicht alle Kinder erfasst werden können, schätzt Children of War:

- Etwa 9510 wurden gefunden.
- Rund 350 werden noch vermisst.
- Mehr als 900 Menschen wurden verletzt.
- Rund 461 Menschen starben.

Diese Zahlen sind nicht endgültig. Es wird daran gearbeitet, sie an den Orten der Feindseligkeiten, in vorübergehend besetzten und befreiten Gebieten zu ermitteln.
– Generalstaatsanwaltschaft der Ukraine

Einem früheren Bericht von Ukrinform zufolge wurden bereits im Mai 2022 mehr als 230 000 Kinder vertrieben. Und Russland selbst behauptet, dass die Zahl in die Hunderttausende geht. Children of War berichtet nur über Kinder, die die Gruppe unabhängig bestätigt hat.

Die Darstellung Russlands: Viele der Kinder wurden aus ukrainischen Kinderbetreuungseinrichtungen entführt, nachdem das Land unter russische Besatzung geraten war, bevor sie evakuiert werden konnten. Russische Beamte sagten den Kindern, dass ihre Eltern sie verlassen hätten, und brachten die Kinder dann tiefer in die von Russland besetzten Gebiete oder direkt nach Russland unter dem Vorwand, dass die Kinder Waisen seien.

Die Erzählung ist, dass es sich um Kinder handelt, die von der Ukraine zurückgelassen wurden. Sie wurden nicht geschützt. Sie brauchten Hilfe. ... Aber in Wirklichkeit sind viele dieser Kinder keine Waisen, und unter dem Vorwand, diese Kinder zu retten, werden sie in Wirklichkeit von ihren Familien getrennt.
– Bill Van Esveld, stellvertretender Direktor der Abteilung für Kinder bei Human Rights Watch

Völkermord: Die gewaltsame Vertreibung von Menschen, insbesondere von Kindern, aus einem besetzten Gebiet wird als Verbrechen gegen die Menschlichkeit betrachtet. Der Krieg Russlands gegen die Ukraine hat unzählige Menschen vertrieben und Tausende von Kindern schwer getroffen. Was Russland in der Ukraine tut, fällt eindeutig unter die Definition von Völkermord.

Die Staats- und Regierungschefs der Vereinigten Staaten und Großbritanniens scheinen absichtlich blind zu sein für das Verhalten von [Russlands Präsident] Wladimir Putin. ... Dieser Mann ist ein Killer. Er muss gefürchtet und respektiert werden. Er ist dabei, den Lauf der Geschichte zu verändern.
– Brad Macdonald, geschäftsführender Redakteur von diePosaune.de

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).